



Procédures mauvais temps – orage

Le temps est gris, il pleut, on joue ? On ne joue pas ?

Voici le plan que nous faisons en cas de mauvais temps :

- 1- On prend notre décision à 16h30
- 2- Toutes les parties U9 et plus ne sont jamais annulés à moins d'une météo extrême.
- 3- On diffuse l'information sur notre page Facebook (Club soccer Boréal) et sur la plateforme de communication spond. (Si possible, ne pas appeler au club pour prendre l'information.)
- 4- Nous annulons les activités par catégorie. Rarement toutes nos activités en même temps. Donc, soyez à l'affût afin de savoir si vous avez votre activité ou pas.
- 5- Nos employés sur les différents terrains peuvent également annuler l'activité sur place. Idem pour les arbitres au niveau des parties.

En terminant, on annule très rarement. On peut jouer sous la pluie, il suffit d'être habillé convenablement. Seuls les orages et les terrains impraticables nous font annuler les activités.

L'équipe du Boréal d'Alma